Homenajes y Distinciones

Homenajes y Distinciones

Doctor Honoris Causa del AN Dr. Gustavo Gonzales

En ceremonia presidida por el Rector Dr. Iván Rodríguez realizada el 23 de marzo, el AN Dr. Gustavo Gonzales Rengifo recibió la distinción Doctor Honoris Causa de la Universidad Ricardo Palma en reconocimiento a su trayectoria científica y docente. En dicha ocasión el doctor Gonzales presentó la conferencia "El círculo de investigación en plantas con efecto en la salud".



El AN Dr. Gustavo Gonzales recibiendo el diploma de manos del Dr. Iván Rodríguez.

La Fundación Instituto Hipólito Unánue reconoce a los fundadores de la revista DIAGNÓSTICO

En el marco de la Ceremonia Solemne Conmemorativa de su 50º aniversario, la FIHU rindió homenaje a los Dres. Raúl Morales Soto y Guillermo Quiroz Jara por su importante participación en dicha institución al fundar en 1977 la revista de difusión científica DIAGNÓSTICO.



De izquierda a derecha: Dres. Nelson Raúl Morales, Patricia García, Ministra de Salud y Guillermo Quiroz

Carta del AH Dr. Eduardo Pretell

En ceremonia realizada el 24 de Octubre del 2016, en el marco del Foro Internacional de Micronutrientes en Cancún, México, se ha celebrado la eliminación de la deficiencia de yodo como problema de salud pública en el Continente Americano, acontecimiento reconocido como un triunfo en salud pública. Considerando la importancia y el beneficio de este logro en la salud pública, la Academia programará dentro de sus actividades científicas la exposición de este tema.

El AN Dr. Gustavo Gonzales presentó su libro sobre Maca en el CMP

El 7 de marzo en el auditorio Pedro Weiss, el Fondo Editorial Comunicacional del CMP dio a conocer el libro del doctor Gonzales "Maca, del alimento perdido de los incas al milagro de los andes" presentado por el Dr. Ciro Maguiña, vicedecano y presidente del FEC, quien desarrolló ampliamente los beneficios para la salud de su consumo, en sus dos variedades, negra y roja, señalando que las características del suelo donde se produce -la altura- potencia muchas de sus propiedades benéficas.

Instituto Alexander von Humboldt: vacunación contra el dengue

El sábado 12 de agosto de 2017 se realizó el simposio "Dengue: Un problema de Salud Pública, Impacto de la vacunación" organizado por el Instituto Alexander von Humboldt de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. El evento fue coordinado por el Académico Dr. Eduardo Gotuzzo Herencia, Profesor UPCH, las presentaciones alcanzaron excelente nivel científico. Felicitaciones al doctor Gotuzzo.

Notables investigadores peruanos reciben reconocimiento por parte de la Comunidad Andina

El AN Dr. Gustavo Gonzáles y la Dra. Carla Gonzáles recibieron reconocimientos especiales por parte de la Secretaría General de la Comunidad Andina (CAN) por los inventos que hicieron en el sector salud. En el evento se galardonó a aproximadamente a 70 inventores provenientes de Bolivia, Ecuador, Colombia y Perú que son los países miembros del organismo internacional. La ceremonia se realizó el 17 de mayo en el marco de la conferencia "Aspectos Prácticos sobre Patentes en el Sector Salud"



Dra. Carla Gonzales y AN Dr. Gustavo Gonzales

organizada por esta entidad y la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

El equipo del AN Dr. Gustavo Gonzáles y Carla Gonzáles recibió el reconocimiento por su invento "Composiciones de extractos de maca y yacón" cuya utilidad se aplica en el tratamiento de la infertilidad y la diabetes.

Publicación del AN Dr. Jaime Villena

Diabetes Mellitus en el Perú es el título del artículo publicado por el AN Dr. Jaime Villena en la revista Annals of Global Health (Antes Mount Sinai Journal of Medicine) de la Facultad de Medicina de Icahn de Mount Sinai que igualmente fue distribuido entre los académicos.

El AN Dr. Luis Varela Pinedo nuevo Rector de la Universidad Peruana Cayetano Heredia

En ceremonia realizada el 10 de octubre de 2017, el distinguido AN Dr. Luis Varela fue elegido Rector de la UPCH. La ANM felicita al doctor Varela al asumir tan alto cargo académico, con nuestros mejores augurios en el desempeño de su nueva gestión.

El AA Dr. César Cabezas Sánchez fue nombrado Jefe del Instituto Nacional de Salud.

Por Resolución Suprema No 019-2017, con fecha 09 de octubre, el AA Dr. César Cabezas vuelve a la jefatura del INS, cargo que desempeñó con particular eficiencia en anterior oportunidad, por lo que le expresamos nuestros mejores deseos para que al reasumir la jefatura continúe su exitosa labor.

Distinciones del Colegio Médico del Perú

La ANM congratula a los siguientes académicos que recibieron distinciones en el marco de las celebraciones de la Semana de la Medicina 2017 del CMP.

Medalla y Diploma de Honor al Mérito

Dres. Oswaldo Salaverry García, Javier Saavedra Castillo y Eduardo Ticona Chávez

Medalla y Diploma de Honor al Mérito Extraordinario

Dr. Cesar Cabezas Sánchez

Reconocimiento al AN Dr. Eduardo M. Acevedo Vásquez

El 4 de noviembre el AN Dr. Eduardo Acevedo fue reconocido como "Maestro" del American College of Rheumatology (ACR) en el congreso del College del 2017 en la ciudad de San Diego por haber contribuido sustancialmente a la especialidad. Congratulaciones.



De izquierda a derecha: Dres. Presidente del ACR Sharad Lakhanpal, AN Eduardo Acevedo y el Presidente Electo Dr. David I. Daikh.

El AN. Dr. Gustavo Gonzales gana premio del CMP

En ceremonia realizada el 14 de noviembre el AN Dr. Gonzales y sus coautores Alisson Jone Zevallos Concha, Vilma Lucrecia Tapia Aguirre, Sandra Yucra Sevillano, José Alberto Begazo Miranda, Lidia Sofía Caballero Gutiérrez y Verónica Rubín de Celis se hicieron acreedores del tercer puesto del Premio Nacional de la Investigación del CMP, correspondiente a la Macro Región Lima "Alberto Barton". Felicitaciones.



AN Dr. Gustavo Gonzales

Distinción a la Lic. María Isabel Roda

El pasado 14 de noviembre, en el curso de una ceremonia celebratoria del Día del Bibliotecario, el Colegio de Bibliotecólogos del Perú otorgó a la Lic. María Isabel Roda, esposa de nuestro Académico Honorario, Dr. Zuño Burstein, "el reconocimiento de Miembro Emérito de la Orden, por su destacada labor profesional y activa participación en nuestra institución".